

Le 31 mai 2016, l'Association pour une Constituante a appelé à un rassemblement aux Tuileries en commémoration du vote NON des Français le 29 mai 2005. Cet évènement prenait place à côté de la plaque qui commémore la proclamation de la République le 21 septembre 1792, à l'endroit où fut émis par la Convention le vote qui abolit la monarchie. Cet évènement engendra aussi la naissance du principe de la souveraineté populaire et du suffrage universel. Ils sont tous deux bafoués aujourd'hui ; l'élection d'une assemblée Constituante n'en est à l'évidence que plus nécessaire.

Vous trouverez ci-dessous deux vidéos de ce rassemblement.

Lecture

[Discours d'André Bellon 29 mai 2016](#) par [André Bellon](#)
<https://www.youtube.com/watch?v=X9D...>

Lecture

[Public](#) par [André Bellon](#)
<https://www.youtube.com/watch?v=TOf...>